

En Hospital Clínico Magallanes

Servicio de Salud anuncia pronta instalación de equipo de braquiterapia

● La directora del ente técnico, Verónica Yáñez, manifestó que la puesta en marcha podría ser considerada como un hito regional debido a la alta tasa de enfermedades oncológicas y la falta de equipo en la zona.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Una importante noticia entregó la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, a los pacientes y familiares oncológicos que residen en la zona.

En el contexto del Plan Nacional del Cáncer, la autoridad sanitaria destacó que con el apoyo de Gobierno Regional "prontamente tendremos un nuevo equipo de braquiterapia para terapias oncológicas en la región y no tener que derivar pacientes fuera de la zona".

Agregó que este proyecto es de suma importancia para la región considerando

"la alta tasa de enfermedades oncológicas que estamos teniendo en la región".

Accelerador lineal

En ese mismo contexto, la también kinesióloga destacó la instalación del acelerador lineal en el Hospital Clínico Magallanes, e informó que el año pasado se realizaron 204 tratamientos a pacientes con cáncer en la región.

La gesta se enmarca dentro del Plan Nacional del Cáncer, donde también se destaca el acelerador lineal en el principal establecimiento de salud pública de la región.

"Se comenzó la operación en agosto del año pasado, y este año llevamos 158 personas tratadas. Es decir, en total, 362 personas han realizado su tratamiento en la región. Este año tenemos a 152 personas que se encuentran en tratamiento", concluyó.



“Este equipo es de suma importancia debido a la alta tasa de enfermedades oncológicas que estamos teniendo en la región”.



GEDIDA - REFERENCIAL

El equipo permitirá que los magallánicos no viajen a otras zonas del país para realizar el tratamiento.